

D1 und D2 feiern gemeinsam Jahresabschluss

Geschrieben von: Martin Michel

Dienstag, den 22. Dezember 2015 um 22:51 Uhr



Am vergangenen Samstag feierten die Spieler der D1 und der D2 zusammen mit Eltern und Trainern ihren Jahresabschluss in der Rotachhalle. Gekonnt organisierte Jung-Coach Nico das gemischte Nikolaus-Turnier und somit konnten sich die erfahreneren Trainer um den gemütlichen Teil und den Austausch mit den Eltern kümmern. Leider hatten wir beim Spiel Väter/Trainer gegen Kinder zwei schwere Verletzungen zu verzeichnen, den beiden Patienten wünschen wir eine schnelle Genesung.



D1 und D2 feiern gemeinsam Jahresabschluss

Geschrieben von: Martin Michel

Dienstag, den 22. Dezember 2015 um 22:51 Uhr



Das Bild zeigt ein grünes T-Shirt mit weißer Aufschrift. Die Aufschrift ist nicht lesbar, aber es scheint sich um eine Marke oder ein Logo zu handeln. Das T-Shirt ist auf einem hellen Hintergrund platziert.